

Calendario Litúrgico

La Carta a los Hebreos

Día	Dirección	Predicación	Tema	Alabanza	Aseo
1	Alfredo Echegollen	Carlos Martínez	1. Introducción. Cristo: La Revelación final de Dios (1:1-14)	Zazueta's	Danny Glez. y Fede Ortíz
8	Pablo Zazueta	Alfredo Echegollen	2. Una Salvación tan grande: Jesús, el Sacerdote (2:1-18)	David (Himnos)	Cynthia M. y Juanita H.
15	Olga Martínez B.	Bárbara Byer	3. Jesús: más grande que Moisés (3:1-19)	AJDM	Beto Bielma y Paola T.
22	Yolaine Norgaisse	Alicia Peña	4. El reposo del pueblo de Dios (4:1-13)	Zazueta's	Fam. Glez. Del Olmo
29	Gabriel Méndez	Pablo Zazueta	5. Los rasgos distintivos del sacerdocio de Cristo (4:14-5:14)	AJDM	Fam. Peña Segura

Nota: la persona que dirige el último domingo del mes es responsable de la Santa Cena.



Cumpleaños del Mes



Día	Nombre del Festejado
13	Alfredo Echegollen Guzmán
19	Danny González
23	Manolo Zazueta Carpinteyro

Calendario de Jóvenes

Día	Dirección	Tema
7	Rosy G. Del Olmo	Maratón Bíblico
14	Todos	Película
21	Paola Torres Díaz	Carta a Los Colosenses (parte 1)
28	Paola Torres Díaz	Carta a Los Colosenses (parte 2)
6	Beto Bielma González	Carta a Los Colosenses (parte 3)

Nota: Las reuniones del grupo, se llevan a cabo los sábados de las 17:00 a las 19:00 hrs.

Gracia y Paz

Iglesia Fraternidad Cristiana Espartaco • Publicación Mensual • Año 1, No. 2 • Febrero de 2004

Editorial

Estimado hermano, tienes en tus manos el segundo número del boletín, y con la ayuda del Señor y tu participación, lo editaremos regularmente. En este mes de febrero, estudiaremos la carta a los Hebreos; una carta de la cual, como podrás aprender en las predicaciones que se darán en el transcurso del mes, no se sabe con exactitud quien es el autor.

La carta a los Hebreos es un documento escrito a los judíos que estaban valorando a Jesucristo o luchando con su nueva fe, como a muchos de nosotros nos ha sucedido cuando comenzamos a caminar en el Señor. El mensaje de esta carta es que Jesús es mejor que estar solo, Cristo es superior y suficiente para la salvación.

Esperamos que este boletín sea de bendición a tu vida, de esta manera el esfuerzo de los hermanos que lo realizan dará fruto.

Los editores.

Leer para Crecer en la Fe

Un buen discípulo, varón o mujer, de Jesucristo debe ser también un buen lector. En primer lugar tiene que mantener un acercamiento cotidiano a las Escrituras. En nuestra iglesia hemos hecho énfasis en proveer a los integrantes de la comunidad materiales que les ayuden a leer constantemente la Palabra. Hemos recomendado desde lecturas devocionales, pasando por comentarios, diccionarios hasta libros de teología bíblica que demandan mayor preparación para su entendimiento.

El Señor nos ha dado su revelación en la historia salvífica. Aunque nosotros no vivimos directamente estos acontecimientos, hemos sido hechos partícipes de ellos por la revelación escrita, la Biblia, que actualiza para los creyentes de hoy esa revelación que nos confronta con la realidad de nuestra situación pecaminosa y la acción salvadora de Dios desde el mismo Génesis y hasta el Apocalipsis. Una síntesis de lo que las Escrituras representan para los discípulos de Jesús la tenemos en 2 Timoteo 3:15-17. En estos tres versículos encontramos verdades centrales para nuestro crecimiento en la fe. La Palabra nos da sabiduría (v.15) para la salvación en Cristo. De poco nos sirve ser eruditos en Biblia si sus enseñanzas no hacen que nuestro corazón arda, como el de los discípulos que iban camino a Emáus cuando el Señor resucitado personalmente les explicó las Escrituras (Lucas 24:32). La Biblia es obra de Dios, que se valió de instrumentos humanos para fijar en tinta su revelación progresiva en la historia. El versículo 16 de nuestro pasaje nos dice que su Palabra es inspirada, lo que significa que quienes la escribieron tuvieron tras de sí al Espíritu que creó todas las cosas, al poder que liberó al pueblo de Egipto, a la misma fuerza que levantó

Continúa pág.2

Créditos

Coordinador de Producción:
Joaquín Zazueta
Carpinteyro
Diseño Editorial:
Rosalinda G. Del Olmo
Reproducción:
Manolo Zazueta
Carpinteyro
Material:
Hna. Sarita Pischman
de Saavedra

Iglesia Fraternidad
Cristiana Espartaco
Calle 3, No. 13, Col. Espartaco

Trivia

Falso o Verdadero?

1. El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o tres testigos muere irremisiblemente.”
(Hebreos 10:28)

F **V**

2. “¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo!” (Hebreos 10:31)

F **V**

Preguntas

1. ¿Qué está establecido para los hombres? (Hebreos 9:27).

2. Según el libro de Hebreos, ¿cómo es la Palabra de Dios? (Hebreos 4:12).

• Gracia (2) Paz.

Continuación...

a Jesús de los muertos.

La inspiración divina de la Biblia, le escribió el apóstol Pablo a Timoteo y también a nosotros, la hace eficaz para las tareas pedagógicas, restauradoras, misionales y pastorales que deben realizar los cristianos en este mundo. No se trata nada más de que acumulemos conocimientos bíblicos, sino de que también los pongamos en práctica. Por esto la prueba de que estamos entendiendo lo que leemos en la Palabra, es el resultado que tiene en nuestra calidad de vida. Porque, como leemos en el versículo 17, el objetivo de la lectura bíblica es que “el siervo de Dios esté enteramente capacitado para toda buena obra” (NVI). No hay auténtico crecimiento en la fe cristiana sin la espiral continua que es la lectura de la Palabra-obediencia-más lectura-más obediencia. El amor son acciones y no buenas razones. Así lo resumió Jesús: “Si ustedes me aman, obedecerán mis mandamientos” (NVI).

No hay sustituto para la lectura constante de la Biblia. Por otra parte, quien es un asiduo lector de la Palabra también encontrará que buenos libros escritos por autores cristianos enriquecen su entendimiento de la fe y lo capacitan para transmitirla en su círculo de relaciones. Hoy contamos con excelentes recursos bibliográficos que sólo

alguien muy orgulloso o irresponsable considera como innecesarios para avanzar en el discipulado cristiano. Adquirir los libros que necesitamos para un provechoso proceso de estudio, requiere disciplina en varios aspectos. Por un lado implica acercarnos a quien nos puede orientar cuáles libros adquirir, dado que existen bastantes obras en el mercado y muchas de ellas son de poco o nulo beneficio para quien las lea. Es más sabio invertir nuestro tiempo en libros que nos recomiendan quienes tienen más preparación que nosotros. Por otro lado está la disciplina de apartar recursos económicos para la adquisición de los libros que necesitamos. A veces esto significará privarnos de algo que deseamos, pero cuya adquisición podemos aplazar con tal de, por ejemplo, hacernos de un buen diccionario bíblico o una obra teológica costosa. Una vez adquirido el libro ¡hay que leerlo! Los libros no son adornos para tenerlos sobre un mueble o para ponerlos bajo las patas de la mesa que cojea.

Leer la Biblia y buenos libros de autores cristianos no es, entonces, una cuestión de tener tiempo y recursos económicos, sino una disciplina de hacernos de tiempo y ahorros para dedicarlos a la adquisición de las obras que nos ayudarán a crecer en la fe.

Carlos Martínez García

“Orad Sin Cesar”

1 Tesalonicenses 5:17

Si alguna vez hubo alguien que orara sin cesar, fue Juan Hyde, misionero en la India. En una ocasión oró durante treinta y seis horas, de rodillas en el piso con la Biblia abierta frente a él. En otra ocasión oró durante diez días sin comer ni dormir.

Se cuenta que en cierto momento pasó un mes comiendo muy poco y descansando brevemente a fin de dedicarle tiempo a la oración. Repetidas veces oraba toda la noche, luego continuaba al día siguiente testificando del amor de Dios. La gente lo llamaba “Hyde, el hombre de oración”, “El hombre que nunca duerme”.

¿Por qué oraba tanto?
El respondía:

- Debemos mantenernos cerca de Jesús. Él es el que atrae a las almas así mismo por medio de nosotros.

A menudo “Hyde, el hombre de oración”, confrontaba a las personas con quienes viajaba en el tren.

En ocasiones se pasaba de su destino con tal de seguir hablando acerca de Jesús a alguien. Una de estas personas era un adolescente que había sido cristiano anteriormente, pero pensó que se estaba perdiendo la gran diversión que le ofrecía el mundo.

-Estoy cansado de oír acerca de Dios- le dijo el muchacho al señor Hyde quien, por casualidad, se encontraba en el mismo vagón con él.

Voy de regreso a Lahore para divertirme. No quiero saber más de reglamentos bobos, voy a hacer lo que yo quiera.

-Por favor no le des la espalda al Salvador- rogaba el misionero sinceramente y con lágrimas en los ojos.- ¿Por qué abandonas a aquel que tanto te amo?

-¡Vamos, viejo! ¡déjame en paz!- protestó el joven. -Ya le dije que no quiero oír más acerca de religión!

-Estaré orando por ti- le dijo el misionero cuando el joven le dio la espalda.

A la mañana siguiente, el conductor notó que el mismo joven del día anterior ocupaba uno de los asientos en su tren, solo que esta vez iba en dirección contraria.

-Fue una visita muy corta- comentó el conductor.

-Regreso para hablar con el misionero Hyde- respondió el joven-. No pude conciliar el sueño en toda la noche. Cada vez que cerraba los ojos, solo veía a ese anciano y sus lágrimas.

Quisiera decirle que, después de todo, si quiero ser cristiano.

Dorothy E. Watts

Humor



Anuncios

Curso

“Tradición e Identidad Anabautista”

Impartido por:

Alfredo Echegolén y Carlos Martínez García

• Fecha: 21 de febrero

• Hora: 10-17 hrs.

• Lugar: Iglesia F.C.E.

Retiro Anual

Próximamente tendremos el retiro anual de nuestra iglesia. La fecha es del 23 al 25 de abril. Es muy importante tu participación en este retiro, ya que es una actividad planeada para todos los miembros de la iglesia. Reserva tu lugar y procura organizar tu agenda desde a hora. ¡No faltes!